
２０２２年度班長会　議事録 10 月 202２．１０．１７　記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇)●6Bｰ１ ■鈴木　　　4Ｂ-4 ■國松　●５B-１ ■中村　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 ■三枝 ４B-2

■　深谷副会長 ■小形 ○2B-2 ■伊勢　　5B-3 △篠崎 ○２B-3 ■吉田　 ５B-４ ■北嶋 ○3B-１ ■茂木　 ５B-1/2

■　大畑書記 □岩田　 　２Bｰ１ ■佐藤　　6B-4 ■鈴木　　　１B-２ □佐藤　 6B-1 ■茅原 ２B-4 ■半藤 ６B-2

□　菊池会計 ■鍋川　 　３B-3 ■横井　 3B-2 □室屋 ６B-3 ■鎌田 1B-1

■　齋藤監査  

23 名/２7名中 班長会　日時： 10  月 15  日 一斉18:30～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）岩田班長、佐藤6B-1班長、室屋班長、菊池会計　

　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　

　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　

　・欠席者の資料等対応：國松部長➡佐藤班長分、室屋班長分、菅部長➡岩田班長分、鷹尾➡菊池会計分　　

① 班長会　　　　　　　　　：１８：３０－１９：４０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２３名

② 各部分科会　　　　　　　：１９：３０－２０：２０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２２名　吉田班長不参加

③ 有志メンバー二次協議　　：２０：３０ー２１：３０ （出席）　佐藤部長、國松部長、菅部長、横井班長、鷹尾　

【班長会】
１、連絡事項とお願いなど

【立替精算】　無し

❶ 配布資料：回覧資料、おやっ！広報10月号、10/１5更新会員非会員名簿（2B-4、３B-3、4B-1+3、4B-4）
　　　　　　　茅原班　　　　鍋川班　　　　中村班　　　　鈴木礼班

❷ 回覧資料の内容捕捉説明

「おやっ！広報10月号」

「お知らせ」 ・「芋掘り」のご案内

・フォトコンテストの投票集計結果ほか各賞並びに受賞写真一部紹介（菅部長より報告）

・子ども会神輿修理整備について

「お知らせ（追加版）」　マイナンバーカード　と　マイナポイント　申請登録出張支援、希望者記入シート説明

指定日、指定時間帯それぞれに、希望のお宅のお名前と希望人数を記入、回覧回収後、集計し

自治会から市に出張派遣希望申請し、日程と時間帯を調整して希望者にアナウンスします

❸ フォトコンテストの投票集計結果ほか報告（レク部　菅部長）賞品紹介も含む
・参加応募数　　２４世帯　３７作品、　投票者数　７３人

・Aグループ、Bグループそれぞれ金賞１点、銀賞２点、銅賞３点を選出、加えて残念次点も各１点選出
・10/22迄　マルシェ会場に展示、10/22にレク部で撤収片付け、受賞者に賞品含めお届け予定

❹ 一斉清掃実施報告（環境部　國松部長）➡大きな問題、怪我も無く、春よりスムーズに完了
・参加状況：ほぼ春と同程度で、自治会員約７５％、非会員１７％（非会員は必ずしも集合場所に来ないので参考）

・次回以降、45街区当たりには一輪車、リヤカー配備も検討（軽トラを補足するため）
・次回以降、銀杏並木通り沿いの街区には、道路側溝の土対策でスコップを貸出対象に追加検討

❺ 「いけいけネット」と「常設箱型」全面お試し中と、会員、非会員の費用負担試算（会長案提示）
　　　（協議ポイントは、10/8の運営委員会議事録参照）

・会長より、会員、非会員に提示する費用（案）を紹介提示し、意見を求める形とした

　（質問/意見） 　　・非会員からごみステーション使用料金を毎月徴収する、という考えもあるのではないか

　　・昭和自治会？情報で、自治会員の労力提供に対し、非会員が５００円/月(?)支払っているらしい

　　・費用負担含め、ステーション毎の合意が不成立の場合、現状のネットになるが維持費は？

　　・会員、非会員の費用負担の差の理由を明確にする必要がある（必ず問われることになる）

　（会長/回答） ＊会員数、非会員率の違い、自治会の歴史など考えて、他の自治会通りとはいかない難しさ

＊現状ネット方式の維持管理（ネットの補充、交換ほか）は従来通り自治会と考えている、かえれない

＊非会員からの徴収がポイントで、一括案、使用料案いずれも非会員の了承得れるかが重要

＊会員、非会員の費用負担の差は、設置時のイニシャルコストだけの非会員と、以後の維持管理は

　自治会/自治会員の負担（これまでそうであるように）を考えての事と説明、理解を求める

＊全くの買い替え交換、別物との取り換えが発生した場合は、自治会負担とは行かないことも追記する

【各部分科会】➡議事録など部長にとりまとめ、内容の概略を会長まで報告お願いします

総務部：

レク部：フォトコン撤収（10/22 10時より）、意見交換（会場が分かりにくかった、AとBの投票箱を分けた方がよかった等）

環境部：一斉清掃反省、銀杏落葉用ゴミ袋支給について、銀杏並木以外の緑道などの落葉も支給対象とするかどうかほか

オブザーバー：大畑書記（環境部）、深谷副会長・斎藤監査（総務部）に入っていただきました

【有志メンバー２次協議】 ・銀杏並木、緑道落葉を住民参加で回収清掃していることについての意見交換/袋支給の是非ほか

➡（解決案として）自治会より定期的に場所決めての落葉拾いをアナウンスし、その時の参加を求め、袋は自治会準備とする

　その日にでれないとか、マイペースでやりたいとかの否定的な意見もあるだろうが、まずは、11月末でお試し検討する

【佐藤幸班長より】90-8大塚（非会員）転居の模様との情報提供

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出
席
者
■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (７) 環　境　部 (８) レ　ク　部 (７)

（自治会館の大掃除）  １１/１９班長会の日の １０時ー１２時で実施します 

班長で当日参加できないかもしれない方 ５名、他の方は参加としておきますので、雑巾持参で

参集お願い致します。環境部長にて掃除場所割り当てなど主導下さい。 


